

FERNANDO BORRONI

PRESENTA

“SIEMPRE HUBO UNA CANCIÓN”

INVITADOS



YAMILA CAFRUNE



OSVALDO BURUCUÁ



FERNANDO BORRONI

“Siempre hubo una canción”

“La canción” ha sobrevivido siempre, pese a los silencios impuestos y cobardes. Ha levantado muros y ha sabido demolerlos. Toda victoria tiene la suya, toda derrota también.

¿Qué pueblo no tiene su música?

Por qué no cantar entonces, en tiempos donde toda lucha merece su canción.

Tal vez muchos conocen la faceta periodística de Fernando Borroni, pero no todos conocen sus inclinaciones artísticas, específicamente, su gusto por la música y los temas de autor comprometidos con la realidad.

Pero, también para descubrir, están las canciones de una época, las canciones de amor que todos cantamos y conocemos, y que nos dan un respiro en medio de la realidad que nos toca vivir.

Por eso, Fernando Borroni convoca a dos grandes artistas, como Osvaldo Burucúa, un maestro internacional de la guitarra, y Yamila Cafrune, una artista cuya interpretación de las canciones va más allá del mero estilo folclórico, para recorrer un camino de música y palabras.

FICHA TÉCNICA

Protagonista

Fernando Borroni

Figuras invitadas

Yamila Cafrune y Osvaldo Burucúa

Producción audiovisual

Anabela Sánchez

Asistencia de producción

Julia Andrés